Sozialdemokraten im Sozial-Café

Heiko Blumenthal und Sebastian Haak unterstützten das Team von Pater Tobias

Neumühl. Bereits nach den ersten Wochen erfreut sich das Sozial-Café des Projekts Lebenswert großer Be-Stadtteil Neumühl (wir berichteten halfen. mehrfach). Schließlich bietet die für jeden Geldbeutel in gemütlicher Atmosphäre an.

"Über mangelnde Besucher können wir uns weiß Gott nicht beklagen", freut sich der Initiator der Idee Pater Tobias, Pastor von Herz-Jesu. "Schon zum Frühstück ist unser thal seine Eindrücke zusammen. Café gut gefüllt."

das Sozial-Café nun auch von der örtlichen Politik. "Mit anpacken, statt nur zugucken". Unter diesem Motto machten sich die Neumühler Kommunalpolitiker Ratsherr Heiko Blumenthal und Sebastian Haak Hamborn, beide SPD) ein eigenes

Bild vom Cafébetrieb, indem sie gemeinsam mit Pater Tobias am vergangenen Wochenende für die Gäsliebtheit bei der Bevölkerung im te am Grill standen und im Service

"Für den Stadtteil ist das Café ein Einrichtung Speisen und Getränke schöner Ort um sich zu treffen, egal woher man kommt, wie alt man ist und wie viel Geld man in der Tasche hat. Hier können alle Menschen ein gesundes und gutes Essen bekommen und so etwas kann man nur unterstützen", fasst Heiko Blumen-

Pater Tobias bereitet sich derzeit Tatkräftige Unterstützung erfuhr freilich nicht nur auf das Osterfest vor, das er mit seiner Neumühler Gemeinde begehen wird, sondern auch auf seinen nächsten Marathon: Am 11. Mai läuft der Pater in Mainz Marathon um das Kinderpatenprojekt "kipa-cash-4-kids" zu unterstützen. (Mitglied der Bezirksvertretung Nähere Informationen dazu gibt es unter: www.kipa-cash-4-kids.de.



Drei Herren vom Grill: Pater Tobias, Heiko Blumenthal und Sebastian Haak machten das Sozial-Café spontan zum Sozial-Grill. FOTO: UDO MILBRET